

子の将来元気なうちに考えて



県障害児・者親の会連合会の坂田さん

まじか生き残ります。それが一
笑うつむいた。医師から「20歳
まで生き残ります」といひて
離れて暮らすことを喜んだ。そ
が不正な支田がいかで車
金などの管理も必要で、家庭裁判所
利用料に充てていくためだ。障害年
信託の財産を管理し、生活費や施設
後見制度を利用する。遺産や福祉型
が重なる場合、親たの多くは成年
子どもも知的や肢体不自由の障害
時への備えも、重要性を増す。

子も人生が長くなっている。「その
医療の進歩や福祉の充実で、親も
時間はその2倍になりました。
り、「20歳まで」と言われた親の子
からった。(坂田)江津湖寮医療センター(熊本東
真紀は2012年に、夫も同じく江
北町、現へまどき北療育医療センタ
は島藤の日々を過じた。当時は入
所でいまの施設が少く、親たはロ
ビーやれとため1時間毎に位
亡届を同時に提出した。

だつた。熊本市役所では出生届と死
歩をとめた。双子だった眞紀は2012年に
自身も長女眞紀(39)にせんじに
の理解を深められた。

勉強会を開くなど、「親」「後」へ
め年1回障害者の成年後見制度の
を守る会など4団体で構成。坂田さ
連合会は、県重症心身障害児(者)
の責任」と話す。

くじにほどの薬業であり、親
弁者。元気なまに将来を考えてお
支えてきました。「親たのも代
は、重い障害がある長女を育てる親
坂田夫婦(2女)=熊本中央区=

熊本県障害児・者親の会連合会の

親七き後に

▼下

じに立つといふのが娘との約束になつ
た。「渠立ち」と聞えて、できることばけ合
なじが暮した施設入所をいつしか
ない笑顔が虫る」と書んだ。申訳せ
氣持にがるほど、私が見せよ
学校への入学、先生たに見せら
たのは、娘の成長だった。昔北支援

んは願ってます。(林豊一郎)
に書かれていたが、坂田さ
もと親、皆が施設で在宅でさせ
れの時が来る。障害がある子ど
ち。」「どんな家族でも親離れ、子離
命じ使命」を受け入れてきた家族た
落ち込みを蘇(よみが)え、「子どもの運
障害への不安やショック、怒りや
病気や認知症になつてからでは遅
く事柄が多い。坂田さんは「子ども
事前に家族で話し合ひ、準備してお
る。」の第三者後見人を探す必要もある。
難しければ、弁護士や司法書士など
成年後見人はほかにいたや親族が
い。

が不正な支田がいかで車
金などの管理も必要で、家庭裁判所
利用料に充てていくためだ。障害年
信託の財産を管理し、生活費や施設
後見制度を利用する。遺産や福祉型
が重なる場合、親たの多くは成年
子どもも知的や肢体不自由の障害
時への備えも、重要性を増す。

子も人生が長くなっている。「その
医療の進歩や福祉の充実で、親も
時間はその2倍になりました。
り、「20歳まで」と言われた親の子
からった。(坂田)江津湖寮医療センター(熊本東
真紀は2012年に、夫も同じく江
北町、現へまどき北療育医療センタ
は島藤の日々を過じた。当時は入
所でいまの施設が少く、親たはロ
ビーやれとため1時間毎に位
亡届を同時に提出した。

だつた。熊本市役所では出生届と死
歩をとめた。双子だった眞紀は2012年に
自身も長女眞紀(39)にせんじに
の理解を深められた。